

[REDACTED]

Coesfeld, den 24.08.2025

An die Vorsitzende  
des Haupt- und Finanzausschusses  
Frau Eliza Diekmann-Cloppenburg  
Markt 8  
48653 Coesfeld



**Bürgerantrag nach § 24 der GO NRW**

**Sehr geehrte Frau Diekmann-Cloppenburg,**

ich bitte Sie den nachfolgenden Bürgerantrag in die Tagesordnung des nächsten Haupt- und Finanzausschusses aufzunehmen.

**Antrag:**

**Wir, die Anwohner:innen der Waldstraße und Umgebung beantragen, dass die Stadt Coesfeld und alle weiteren zuständigen Verwaltungsstellen prüfen mögen, ob eine Geschwindigkeitsbegrenzung dauerhaft auf der gesamten Länge der Waldstraße eingerichtet werden kann.**

**Begründung:**

Der schlimme Motorradunfall mit tödlichen Ausgang im August ist der aktuelle Anlass für diesen Bürgerantrag. Die Ursache ist öffentlich nicht bekannt. Gründe könnten überhöhte Geschwindigkeit oder auch ein plötzlicher Wildwechsel gewesen sein. Außerdem ist die Straße in keinem guten Zustand, hier besteht dringend Handlungsbedarf. Es gibt etliche Bodenwellen, auch diese könnten in Verbindung mit überhöhter Geschwindigkeit zu dem Unfall geführt haben. Überwiegend wird auf diesem Straßenabschnitt generell zu schnell gefahren, zum Teil sogar gerast. Obwohl es hier auch regen Wildwechsel gibt, nicht nur auf dem Teilstück des Waldes hinter der Brinker Siedlung, sondern auch weiter bis zur Berkelbrücke. Auf diesem Streckenabschnitt befindet sich auch eine Schulbushaltestelle. Im Kreuzungsbereich der Schulbushaltestelle muss die Waldstraße von Anliegern, Besucher:innen oder Fahrradtouristen überquert werden.

An dieser Stelle hätte es auch fast einen folgeschweren Unfall gegeben. Eine junge Anwohnerin hat vom Wirtschaftsweg (Gaupel 11) kommend die Waldstraße überqueren wollen und hat, aus welchen Gründen auch immer, einen Trecker mit Anhänger übersehen. Das Gespann wurde gerade von einem schnellen Auto überholt und hat die junge Frau nur um wenige Zentimeter verfehlt. Das hätte wirklich schlimm ausgehen können.

Aktuell ist aufgrund des Motorradunfalles und des Straßenzustandes in Teilbereichen eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 kmh eingerichtet worden. Wir vermuten aber, dass dies wahrscheinlich nur eine vorübergehende Maßnahme sein.

Aufgrund der oben erwähnten Ereignisse und Gegebenheiten sehen wir eine dauerhafte Geschwindigkeitsbegrenzung auf der gesamten Länge der Waldstraße als zwingend geboten an.

[REDACTED]

Anlage: Unterschriftenliste